
Вопрос-ответ

Уважаемые коллеги!

  

При подготовке к встрече с Губернатором Приморского края О.Н. Кожемяко с
коллективом ДВО РАН, которая состоялась 15 декабря 2017 г., от сотрудников ДВО
РАН поступило много вопросов, касающихся нашей трудовой деятельности, жизни
города и края.

  

 

  

От Департамента образования и науки Приморского края нам пришел документ, который
содержит сводный ответ органов исполнительной власти Приморского края и
администрации города Владивостока на Ваши вопросы, поступившие в адрес
Губернатора Приморского края О.Н. Кожемяко от работников ДВО РАН во время
подготовки встречи.

  

Скачать подробней >>>>
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